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景杰生物ipo为什么没有选择科创板-股识吧

一、刚刚登陆科创板的科前生物研发实力如何？

这个我了解过一些他们的研发团队，科前生物设立了研发中心，主要承担公司的研
发课题立项、项目申报、新技术引进、新产品开发、自有技术工艺改进、跟踪动物
疫病流行动态、为客户提供专业咨询服务等职能。
研发中心下设4个部门，包括产品创制研发部、工艺创新研发部、病原学研发部和
办公室。
各部门下设不同方向的研究组，研究组实行课题负责人管理制，各负责人有独立的
研究内容和专项经费使用权。
各研究内容或课题可以相互交叉，既有分工又有合作，做到有效调动积极性，责任
可追溯。

二、2022高考大纲卷文综第14题为什么不能选B？厚古薄今现象
明清不存在吗

首先厚古薄今并不是明清所特有的文化特点，南朝刘勰在文心雕龙既有过
夫古来知音，多贱同而思古。
所谓“日进前而不御，遥闻声而相思也” 的论断。
其次选文综题选择一定注重对教材重点的把握，选择最佳答案，八股取士的制度禁
锢思想和对士族文化发展的毒害是明清文化的显著特征，也是教材分析的重点之一
，因此选D.

三、

四、由西藏神旺生物科技有限公司生产的藏羚骨肽是假药吗

刚才帮你在国家药监局数据库查询藏羚骨肽的信息。
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在药品、和保健品里都没有藏羚骨肽的任何信息记录，这说明藏羚骨肽既不是药品
，也不是保健品。
该产品没有药品、保健品的批准文号。
如果当药品卖给你那就是假药。
如果是当食品卖给你那就不能说卖给你假药，因为不是药品就谈不上是不是假药。
国家药监局数据查询网址：app1.sfda.gov.cn/datasearch/face3/dir.html —
点击国家食品药品监督管理局数据查询 — 点击国产药品 — 选择中药 —
输入藏羚骨肽 — 点击查询。
结果就出来了。
如果是西药，就选择化学药品，其余相同。
如果查保健品选择国产保健品，其余相同。
因为凡是药品、保健食品（即保健品）都必须经过国家食品药品监督管理局注册，
并发给药品、保健品的批准文号才可以生产或上市销售，凡是经过国家食品药品监
督管理局注册，并发给批准文号的药品、保健品在国家药监局数据库都有备案。
都可以查的到，查不到的就是假药或假保健品，也有可能是食品，因为食品在国家
药监局数据库没有备案。
是不是药品？是西药还是中药？是保健品还是食品？是真、是劣、是假？从外包装
上就能分辩的一清二楚。
最简单而又确切的鉴别方法：就是看包装上的批准文号。
1. 药品在包装上一定能够看到批准文号：“国药准字H(或Z.S.J.B)+4位年号+4位流
水号”，它的意思是国家药监局批准生产、上市销售的药品，H字母代表化学药品
、Z中成药、S生物制品、J进口药品国内分包装、B保健药品。
2.如果包装上没有“国药准字”肯定是假药，或者有“国药准字”你登陆国家药监
局数据库查询，输入“国药准字”和年号、流水号，查不到的也是假药。
在药品的包装上未标明或者更改有效期的，不注明或者更改生产批号的，超过有效
期的都是劣药。
遇到这样的情况你应该到当地药监局举报获赔。
那么有时你到药店买药品，营业员把保健品或食品推荐给你，你也自愿接受了，你
就上当了。
这种情况就不好投诉了，因为人家没有讲卖给你的是药品呀。
再跟你讲一下保健食品（保健品）和食品的简单鉴别方法。
1.保健品在包装上一定能够看到国家药监局的批准文号：国食健字G(J)或卫生部的
批准文号：卫食健字（卫食健进字）。
后面标的字母G指国产J指进口。
并且规定在包装或标签上方必须标有保健品的特殊标识：“蓝帽子”，一个类似蓝
帽子的图案，下面有保健食品四个字。
没有蓝帽子的就是假的保健品。
2.食品在包装上标示有“食品生产许可证号”都是以QS开头后面是流水号。
有“卫生许可证号”以各省的简称开头后面是流水号，如豫卫食证字、粤卫证食字
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、沪卫食证字等，它的标识是一个长方形的白底里有个变形蓝Q字加白色的S。
QS标识下面有质量安全四个字。
总之你买药品时就要看有没有批准文号：“国药准字”，有国药准字你还有疑问的
话，你就登陆国家药监局数据库，查不到就是假药。
你买保健品时就要看：有没有蓝帽子和国家的批准文号，你也可以登陆国家药监局
数据库，查不到的就是假保健品。
你买食品时要看有没有QS标识和食品生产许可证号。
连你家的酱油标签上也有QS标识。
现在有些化妆品也有QS标识，因为QS标识是质量安全的标识。

五、为何不含质粒的菌体在非选择性培养基中具有生长优势

质粒编码的基因，并非细菌生长必须的某些生物学性状，如性菌毛、细菌素、毒素
和耐药性等。
没有这些基因细菌也能正常生长细菌不含质粒可以专注于生长，而不是浪费营养去
表达这些非必须的物质，所以可以长得更好。
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